



ENGEL & VÖLKERS

2 Pièces

40 m²

Réf. W-02W9YH

810 000 €

Paris 6^{ème}

Appartement à vendre (75006)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Paris 75006 – Palais du Luxembourg - Dans l'une des plus belles adresses de la capitale, à deux pas du Jardin du Luxembourg et niché dans un bel immeuble de standing classé aux monuments historiques, Engel &Völkers vous propose en exclusivité un charmant duplex de 39,73 m² loi Carrez au rez-de-chaussée et au 1er étage. Comme une véritable maison avec son entrée indépendante et sans voisin en-dessous ni au-dessus, il comprend : une pièce de vie, une cuisine indépendante entièrement équipée, une grande suite de 16 m², une salle de douche avec toilettes. Rénové par un décorateur d'intérieur, il ...

Paris 75006 - Palais du Luxembourg - In one of the capital's most beautiful addresses, a stone's throw from the Jardin du Luxembourg and nestled in a fine luxury building listed as a historic monument, Engel &Völkers exclusively offers you a charming duplex apartment of 39.73 sqm loi Carrez on the ground and 1st floors. Like a real house with its own entrance and no neighbors below or above, it comprises: a living room, a fully equipped independent kitchen, a large 16 sqm suite, a shower room with toilet. Renovated by an interior decorator, it offers a high level of comfort and convenience. ...

ENGEL&VÖLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

